



Quand les CM2 et les 6esB se plongent dans l'Antiquité...

publié le 06/06/2022

Récemment, au collège, les CM2 de l'école Nadaud de Cozes ont préparé avec les 6esB, le temps d'une journée, une exposition autour du péplum "Jason et les Argonautes", vu dans le cadre de "Ecole et Cinéma". Dans un premier temps, les élèves ont été répartis en ateliers, à la fois d'écriture et de création : écritures poétiques sur les aventures de Jason et sur des monstres mythologiques (acrostiches et haïkus), rédaction d'articles de presse évoquant le périple des Argonautes, création de cartes d'identité sur les dieux olympiens, dessin de l'Argo pour réinvestir le vocabulaire propre à un bateau et réalisation d'un montage de photogrammes avec insertion de bulles pour relater les moments-clés de ce film. Après la pause-déjeuner au self, chaque groupe a présenté oralement son travail. Puis, pour terminer agréablement cette journée très studieuse où les élèves ont su s'impliquer avec efficacité, ils ont visionné un court-métrage plutôt parodique sur Cléopâtre suivi d'un quiz et dégusté le gâteau au chocolat confectionné par M.Bernard, chef-cuisinier de l'établissement. Les travaux des élèves sont actuellement exposés dans la galerie du CDI. A noter enfin que cette liaison CMe-6e s'achèvera le 4 juillet prochain en participant au festival du film de La Rochelle !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.